



Eric del Castillo está próximo a cumplir sus 90 años de edad, y a manera de sorpresa sus hijas, planearon un homenaje.

Una sorpresa de parte de sus hijas

Por sus 90 años de edad homenajean a Eric del Castillo

***Maribel Guardia lo acompañó en este festejo musicalizado por la Sonora Santanera

Texto y Fotos Mitzi Fernández

El reconocido actor Eric del Castillo está próximo a cumplir sus 90 años de edad, y a manera de sorpresa sus hijas, planearon un homenaje y celebración para su padre. Pues Verónica del Castillo, piensa que los homenajes deben hacerse en vida.

Dicha celebración se llevó a cabo en el centro Libanes, con la presencia de varios amigos y familiares de los actores, entre los que no podía faltar su esposa, compañeros de trabajo y por supuesto Maribel Guardia.

Como el actor no tenía idea del festejo, cuando entró al recinto se mostró felizmente sorprendido y solo pudo expresar “no sé qué decir, que sorpresa, mejor pregúnteme algo”.

Verónica del Castillo quien se encargó de la organización y traer al festejo a su hermana Kate del Castillo presentó a su hermana, sorprendiendo una

vez más a su padre. “me tomo tiempo planear esto porque yo quería que entraras en un caballo, sabemos que por tu columna no puede ser, pero quería hacerte este festejo y homenaje en vida, para que puedas disfrutarlo y darte cuenta de cuánta gente te quiere. Me enseñaste el respeto a la vida y el escenario, con la infancia que tuviste era para que tuvieras una vida diferente, gracias por enseñarme a levantarme diario con entusiasmo y reconocer de dónde venimos ser humildes y agradecidos”.

Por otro lado, casi con lágrimas en el rostro de la emoción Kate del Castillo dijo “yo tengo muchas cosas y escribí todo, que decirte más que gracias papá, has llegado muy lejos. Tengo tanto que agradecerte que no sé por dónde empezar, aún recuerdo como cada que te ibas mucho tiempo, te hacía la ley del hielo, pero tu papá nunca perdiste la fe y entrega a tu profesión, que fue la que nos dio

de comer y es que el éxito es poder vivir de lo que amas, guardo tus consejos de actuación siempre. Te agradezco que me enseñaras también a tomar, para que nadie me hiciera taruga. Nunca dudaste de mí, quien diría que pasarían 23 años desde que te dije adiós desde la ventana, de un taxi, gracias por apoyarme y creer en mis locuras te has ganado el cariño de todas las personas, eres bueno y tu fuerza y temple me ayudan gracias papito Te amo”.

Ante las conmovedoras palabras de sus hijas Eric del Castillo expresó “no me queda más que decirles que me siento muy feliz de estar rodeado de mi familia y todos ustedes. Yo tenía 20 años y no sabía para que había nacido; andaba por Álvaro Obregón tachando los trabajos en un periódico, llego un pajarito con la voz de mi mamá que me decía ‘métete de actor la academia de Andrés Soler está aquí cerca, te va a gustar’

y me acerqué, era navidad vi a dos personas jugando esgrima. Salió el administrador y pedí entrar a las aulas, vi retratos de María Félix, Pedro Armendáris, la familia Soler y me cayó un rayo y dije eso es lo que quiero, estoy en esto por vocación. No sabía ni como cobrar y por eso he sido muy feliz y me ha dado la oportunidad de vivir de ella y mantener a mi familia. He recibido el cariño del público. De repente me cayeron los 90 años y antes de la pandemia me sentía maduro y después me vino el ‘reatazo’. He sido muy feliz. Hice más de 300 películas, agradecido con los productores. Y no sé qué más decir porqué siempre que viene Kate me mueve todo”.

CELEBRA ENTRE ABRAZOS, BENDICIONES Y RECUERDOS

Momentos después mostraron un video con los mejores recuerdos de su trayectoria por las novelas y películas que realizó, además de algunas felicitaciones de grandes amigos como Gloria Estefan, Angélica María, Don Francisco, Eugenio Derbez, Lucía Méndez, Alejandro Camacho, Emilio esposo de Gloria Estefan, Aracely Arámbula, Pepe Aguilar Lupillo Rivera, entre otros.

Lleno de melancolía por el evento Eric del Castillo, contó algunos recuerdos como “a veces me pregunto por qué mi carácter nunca fue diferente, ningún productor tiene una queja mía, fui muy profesional, y quiero confe-

sarles algo muy personal, mi mamá y mi papá se comieron la torta antes de tiempo en Guanajuato, y mi papá no le fue fiel a mi mamá y tenía un buen amigo músico terapeuta y lo fui a ver me metí en su onda y me dijo ‘¿sabes por qué eres así?, imagínate a tu mamá embarazada ya con 8 hermanas y tú la estás viendo desde su vientre y te sientes culpable.’ Creo que por eso nunca he sido presumido, porque siento que la debo”.

Siguieron las sorpresas y Verónica del Castillo presentó a alguien más “la vida pública es una, pero en la privada eres muy espiritual mi papá, sé que ibas a ser sacerdote por eso quise invitar a un amigo muy especial el sacerdote José de Jesús Aguilar”.

Fue en ese momento que, dirigiéndole unas bellas palabras, el sacerdote José de Jesús Aguilar dijo “esa madre que lo llevó en el vientre le transmitió el amor, iluminada por Dios. El hombre que escucha y pone en práctica la palabra de Dios es como quien construye una casa y a pesar de los problemas sigue de pie. En el video salieron hablando muchos actores, pero seguro también los de catering y maquillaje, producción piensan también que eres un gran hombre. Por eso le traje la comunión y una medalla”.

Maribel Guardia mencionó “lo que más admiro de ti es que eres poco polémico, me identifiqué contigo porque decimos las cosas buenas de las personas y lo bueno de la

vida. Tener éxito profesional es lo que queremos todos”.

LE ENTREGAN UNA ESCULTURA EN SU NOMBRE

Verónica del Castillo también se encargó de contactar a Delia González, una artista artesana que realizó una escultura como parte del homenaje de la cual dijo “es fascinante hacer una escultura para este gran actor, tan entero, está hecho en plata es un corazón, que es lo que hace siempre, entregar el corazón, del lado izquierdo esta un árbol y 3 raíces muy fuertes que son las tres mujeres de su vida y un dragón que es como lo veo al leer su libro, lleno de fuego”.

Al evento también acudió La única internacional Sonora Santanera que tocaron un poco de su música y en representación Arturo Ortiz y Antonio Méndez mencionaron “es un honor hoy estar aquí y gracias por esta oportunidad de alegrarlos con nuestra música”.

Kate del Castillo terminó agradeciendo a su hermana “gracias hermana por este bien merecido homenaje para mi papá. Y gracias a todos por venir”. El Gran actor Eric del Castillo también agradeció “también quiero darle las gracias a mi esposa que me apoya y me quiere gobernar siempre, porque gracias a ella he conservado mis ahorros y mi dinerito. Por eso quiero darle un beso públicamente”. A lo que su esposa contestó “yo quiero que me feliciten a mí por casarme con este señorón”.



La celebración se llevó a cabo en el centro Libanes, con la presencia de varios amigos y familiares.